

C'est Celestin Djamen tout joyeux, qui a annoncé sur les réseaux sociaux cette nouvelle distinction à mettre à son actif.

Le cadre démissionnaire du MRC vient d'être désigné « homme politique de l'année » 2020 au Cameroun. Son prix lui a été remis samedi dernier à Douala, par « Solidarités Internationale » une association française, ayant pour but d'apporter l'aide humanitaire nécessaire aux populations en crise.

Célestin Djamen a lui-même annoncé cette nouvelle sur les réseaux sociaux. « Merci chers téléspectateurs, merci Ong Solidarite Internationale pour la gratitude et la reconnaissance. Merci d'avoir pensé à ma modeste personne pour ce magnifique Prix » Homme politique de l'année 2020 au Cameroun » a-t-il posté ce dimanche 31 janvier 2021 sur sa page Facebook.

Sauf que le choix porté sur le politicien globe-trotter est très loin de faire l'unanimité. L'on apprend que le choix du lauréat s'est fait sur la base d'un vote qui, curieusement est très vite passé inaperçu.

Mais la question qui taraude les esprits demeure : quel était le collège électoral, les critères réels mis en avant ? Là, on ne saura jamais...

Djamen rejoint ainsi Serge Espoir Matomba, sacré lui aussi homme politique, toujours de l'année 2020.

Le candidat classé dernier à la présidentielle de 2018 avec le désistement de Me Akere Muna, a été désigné « homme politique de l'année » 2020 au Cameroun lors des **PUBLIC VISION AWARDS**.

Le comité d'organisation des Awards PUBLIC VISION a jeté son dévolu, lors de cette première édition, sur Serge Espoir Matomba, Premier secrétaire du Peuple uni pour la rénovation sociale (PURS), dans la catégorie « homme politique de l'année ».